

# 至 誠



小美玉市立小川南中学校 学校だより  
NO. 32 令和2年 1 月 8 日 発行

教育目標 これからの時代を切り拓く たくましい生徒の育成

キーワード 至 誠 ～ 精一杯 心をこめて ていねいに ～

## 3学期の抱負

学年の代表生徒の発表【始業式】

これからの目標

1年 星 泉希

入学して、あっという間に3学期になってしまいました。2学期を振り返ると中学生になって初めての行事がありました。体育祭や新人戦、あしのみ祭です。どれも当日まできちんとできるか不安でした。しかし、先輩や周りのみんなに助けられ、不安がなくなり、当日は「素晴らしい感動できるものにしよう」と前向きな気持ちになることができました。1学期、2学期をたくさんの人に支えられながら過ごしてきたことで、これからの目標が2つできました

1つ目はスキー学習を成功させることです。私はスキー学習実行委員になりました。始めは何をやったら良いか分からず、また、責任がある仕事なので「失敗してしまったらどうしよう」という不安がありました。しかし、話し合いを重ねるごとに、先輩方のように行事を成功させたいという思いが強まり、今では積極的に話し合いに参加することができるようになりました。スキー学習当日は、みんながめあてに添ってルールを守り、楽しいスキー学習になるようにしたいです。

2つ目は2年生の準備をすることです。あと3ヶ月で2年生になります。先輩として良いお手本となるためにこの3学期には、基本である2分前着席やあいさつ、黙働清掃、学習習慣の定着、率先して部活の練習に取り組むことを心がけて過ごしていきたいです。

3学期頑張りたいこと

2年 村澤 依純

3年生に向けて3学期頑張りたいことが3つあります。

1つ目は勉強です。私はいつもテストが近くになってからテスト勉強を始めることが多く後悔します。だから、今のうちから計画的に勉強する習慣を付けて、3年生になってから慌てることなく受験勉強に臨めるようにしたいです。また、苦手な分野を少しでも減らせるように、予習・復習を忘れずにしていきたいです。

2つ目は部活動です。総体・新人戦ともに県大会に出場することを目標に頑張ってきましたが、どちらも惜しいところで負けてしまいとても悔しい思いをしました。この悔しさを忘れず、これから迎える総体に向けて自分としっかり向き合い、チームの中で活躍できるように日々の稽古に励んでいきたいと思っています。

3つ目は学校生活です。2年生では2分前着席や休み時間の過ごし方が課題になっています。私も実際に休み時間に時計を見ずに友達と話したりして、2分前着席ができていない時があります。これからは、しっかりと時間を考えて行動したり、できていない人への声かけもできるようにしたいです。

この3学期様々なことを自分のものにして、自信を持って3年生へ進級できるようにしていきたいです。

3学期に成し遂げたいこと

3年 武内 孝樹

僕は3学期に成し遂げたいことが3つあります。

1つ目は第1志望の高校に合格することです。まだ自分の点数では行きたい高校に合格できません。本気で勉強をするようになり、第1志望の高校に合格することがこんなに難しいことなんだと痛感しています。しかし、合格するにはやるしかないので、気持ちを強くもち、平日でも4時間以上の勉強を継続していきたいと思っています。

2つ目は、高校受験で3年生全員が最高の結果で終わるようにしたいということです。受験は1人ではなくみんなで戦うものだと思います。そのためには、3年生みんなで学校での受験に対する雰囲気作りをしていきたいです。僕たち3年生は決して勉強ができる学年ではありません。しかし、3年生全員が協力し合えば受験にも立ち向かえると感じています。

3つ目は3学期で一番大きな行事、卒業式を最高のものにすることです。中学校生活も残りわずかになってきました。体育祭ではそれぞれ自分のやるべき事を見つけ、協力して行うことができました。あしのみ祭では各クラスとも美しい歌声を響かせることができました。そんな学年だから残りの中学校生活も充実したものにして、笑顔で卒業したいと思っています。

この学年の元気をやる気に変えて、ONE TEAMで戦い抜きましょう。